

Atelierwohnhaus Krapf in Oensingen
Alex Jaeggi

Am Jurasüdfuss, unterhalb des Erlinsburgfelsens, soll mit einem äusserst reduzierten Budget ein Haus erstellt werden, das trotzdem auf den Bewohner zugeschnitten ist und auf die Besonderheiten des Ortes eingeht. Um den vorgegebenen Kostenrahmen zu erreichen, wurden alle ästhetischen Vorurteile in Bezug auf Materialien und Details hinterfragt und nach dem Prinzip der Collage Texturen und Materialien kombiniert. Der Raum wird prioritär behandelt und verfügt über die richtige Grösse, die richtige Orientierung und hat ein Oblicht, welches inmitten von konventionellen Einfamilienhäusern eine unverbaubare Aussicht erzeugt und so das Haus am Ort verankert.

Planung: 2008
 Bau: 2009
 Volumen SIA 116: 726 m³
 BKP 1-9: 460'000.-
 Mitarbeit: Gian Andri Mohr
 Bauleitung: Peter Hammer

